
 
 

Campo Bom, 05 de abril de 2018. 

 REQUERIMENTO nº  ____/2018. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

Senhora Vereadora,  

 

          O vereador que subscreve requer que, obedecidos os trâmites 

regimentais, seja analisado o presente requerimento e, se assim for do 

entendimento dos nobres Edis, seja encaminhado ao Poder Executivo municipal: 

 
          Requerimento: Os vereadores que subscrevem requerem que, 

após os trâmites regimentais, seja analisado pelo Plenário este requerimento de 
autorização para que a Câmara de Vereadores participe da XXI Marcha à 
Brasília em Defesa dos Municípios, promovida pela Confederação Nacional dos 
Municípios, a realizar-se de 21 a 24 de maio de 2018, na Capital Federal, no 
Centro Internacional de Convenções do Brasil. 
 

 

          Justificativa: A Marcha à Brasília em Defesa dos Municípios, hoje 
em sua XX edição, é o maior evento político do mundo em número de 
autoridades presentes. Nesse evento, matérias de interesse municipal são 
discutidas conjuntamente com autoridades federais, e reivindicações são 
ouvidas e endereçadas de maneira bastante eficiente. 

Campo Bom, através da Câmara de Vereadores, tem sido assídua nas 
Marchas, fazendo-se presente nesse locus de discussão de matérias de 
evidente interesse social. Essa participação do município assegurou à 
comunidade campo-bonense benefícios de importância imensurável, como o 
aumento de 1% no Fundo de Participação dos Municípios – FPM –, o que 
representou mais de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) em 2015, o repasse 
de recursos decorrentes dos royalties do petróleo e da repatriação de valores, 
além outras conquistas positivas para a nossa comunidade. 



Em 2017 a organização das contas públicas e para a minimização dívida 
previdenciária (Encontro de Contas que oportunizou ao município a diminuição 
dos valores pagos no reparcelamento) conforme Portaria MF n2 333/2017, a qual 
originou a LEI MUNICIPAL Nº 4.667, DE 28/09/2017 “Dispõe sobre o 
reparcelamento e parcelamento de débitos do município de campo bom com o 
instituto de previdência e assistência dos servidores municipais de campo bom 
– IPASEM/CB, regime próprio de previdência social - rpps.” 

Portanto, a importância do evento é indiscutível, sendo de grande 
interesse público que a Câmara seja nele representada pelo vereador 
Maximiliano, enquanto Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças 
Educação e Bem Estar, pois nessa condição representa o Parlamento; e 
Vereador Jerri Moraes que representam o Legislativo para tratar de questões 
relativas aos recursos e serviços municipais oferecidos aos cidadãos.  

 

 
Sem mais nada a solicitar, expressamos os mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 

________________________________________________________ 
                           Max de Souza                            Jerri Moraes 
                              Vereador                                    Vereador 
 
 
 
 
 
 
 


